

Bourse aux timbres : une sixième édition réussie

Des exposants nombreux, un public constant d'un bout à l'autre de la journée, une ambiance chaleureuse, de bonnes ventes, de bons contacts entre collectionneurs, que demander de plus pour les organisateurs et les amateurs de timbres !

Le stand de l'UPT a été bien fréquenté, notamment par des candidats à l'adhésion, celui des associations invitées aussi : l'Union philatélique blagnacaise (UPB) et l'Entente généalogique du midi toulousain (EGMT) et nous avons eu le plaisir et l'honneur de recevoir la visite de huit présidents et présidentes d'associations de la Haute-Garonne et du Tarn-et-Garonne ainsi que du secrétaire de l'Association Art du timbre gravé. L'éventaire bien fourni de notre nouvel adhérent, Armand Lugez, 17 ans, ont été fréquentées, nous nous réjouissons avec lui de son succès.

Un grand merci à l'équipe de choc, Jean-Marc, Jean-Philippe, Patrice et Yves, pour leur mobilisation, notamment en fin de journée pour la remise en place des salles.

Cette petite bourse aux timbres et cartes anciennes conviviale est désormais bien repérée comme le rendez-vous avant Noël des philatélistes du grand Toulouse.

de g à d et de h en b : A. Lugez et P. Azéma - F. Andrieux (pdt EGMT), JC Magné (pdt Club des cartophiles de MP), M. Pratviel (pdt Section philatélique d'Airbus et trésorier-adjoint GPMP) - C.Quesnel et JC Ruffe, exposants - JP Gineste administrateur UPT - J. Kippert (pdt Cercle philatélique Montauban et P. Pétreau (pdt Philapostel MP) - P. Beer-Demander (pdt UPT) et ses petites-filles Léna et Camille



De g à d et de h en b : C. Mourgues (pdt Union philatélique moissagaise) et J.Kippert - Nathalie Restoul (pdte de l'Union philatélique blagnacaise et A. Berrebi (pdt Amicale philatélique France-Israël de Toulouse) - P. Pétreau avec J. Cavaillé (secrétaire Association Art du timbre gravé), Mme Cavaillé et C. Quesnel - une vue de la salle - JP Gineste et Y. Gleyzes de l'UPT - Y. Bontemps, adhérent québécois de l'UPT

